



29. September 2014 |

Bequem zur Messe

Erkrath. Die Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer ist für ihre Schäfchen da – auch für die, die nicht mehr so gut auf den Beinen sind.

(nic) Ab Oktober können nun Kirchengänger ganz bequem und kostenlos zur Messe gelangen. Dank der finanziellen Unterstützung der Stiftung Abendsonne und der Stiftung der Katholischen Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer gibt es nun das "Kirchen-Taxi". "Die Idee dafür ist allerdings geklaut", gesteht Pfarrer Günter Ernst. Erstmals hat der Geistliche das Kirchentaxi in einer Meerbuscher Gemeinde gesehen und direkt für seine heimische Kirche adaptiert.

"Das Kirchentaxi bringt alle älteren Menschen, denen der Weg zur Kirche zu beschwerlichen geworden ist, an Samstagen, Sonn- und Feiertagen kostenlos von der Wohnung zu den Gottesdiensten in Alt-Erkrath, Unterbach und Unterfeldhaus", erklärt Michael Stephan von der Gemeindestiftung. Natürlich werden die Nutzer des Kirchentaxis auch wieder nach Hause gefahren. Die Katholische Gemeinde arbeitet bei diesem Projekt mit dem Taxiunternehmen "Taxi-Team" zusammen, die die Kirchengänger sicher von A nach B bringt.

Kirchentaxi Erkrath

Finanziert von der Stiftung Abendsonne und der Stiftung der Gemeinde St. Johannes der Täufer

Rechtzeitig, etwa 45 bis 60 Minuten vor Beginn der Messe, die Telefonnummer 0211/2007272 anrufen und das Stichwort "Kirchen-Taxi" sagen. Gute Fahrt!



(v.li.) Elisabeth Bayer (Vorsitzende des Pfarrgemeindeamts), Pfarrer Günter Ernst, Dr. Erhard Tönjes (Stiftung Abendsonne) und Michael Stephan (Stiftung St. Johannes der Täufer) freuen sich übers neue „Kirchen-Taxi“.

FOTO: nic